

12 de Septiembre 2025

Distinguidas magistradas y magistrados:

Les saludo con aprecio para compartir la gran satisfacción por la reciente entrada en funciones del nuevo Pleno y la designación del Órgano de Administración Judicial. Es un primer logro colectivo que demuestra que la democracia que hemos heredado se sostiene en nuestros hombros, no como un conjunto de derechos, sino como un catálogo de deberes que asumimos con confanza.

Al tomar protesta como parte de este Poder Judicial, hacemos mucho más que aceptar su privilegio, abolengo o renombre: encarnamos de verdad los deberes y las responsabilidades que hacen del servicio público una distinción tan elevada. Y eso es justo lo que hemos logrado dándole a nuestra institución su columna vertebral.

Celebremos con orgullo este proceso como primer testimonio de la nueva Historia que estamos escribiendo. Recibamos el futuro con entusiasmo y unidad.

Muchas gracias.

**Magistrado Rafael Guerra Álvarez.
Presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México**